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pas, je crois qu'on ne doit pas tarder de
le donner.

Quant à la soif intense que les malades
éprouvent, il y a plusieurs raisons qui doi-
vent nous déterminer à la satisfaire, si non
complètement, du moins avec prudence,
autant que possible, en choisissant les bois-
sons qui conviennent le mieux aux malades,
et s'il n'y a pas de contre indications, je
crois que l'on doit donner la préférence aux
boissons acidulées. Par rapport aux précau-
tions hygéniques que l'on doit prendre et,
observer, elles sont connues depulelongtemps;
je n'ai rien autre chose à ajouter, je me
permettrai cependant d'observer qu'il y a cer-
taines choses qui doivent contribuer à vicier
l'air de notre ville, à nuire à la santé publi-
que, à favoriser l'action non seulement des
miasmes cholériques mais encore de tous
les autres, ce sont les vapeurs qui s'élèvent
des soupiraux à chaque coin de rue, prove-
nant des immondices de toute la ville qui
coulent dans les canaux souterrains. D'après
ce que m'a dit un homme très habile avec
qui j'en parlais, la Corporation pourrait y
remédier facilement et à bon marché. Cette
amélioration faite, le système de visites
à domicile adopté, avec les connaissances
que nous avons sur le choléra, je crois que
nous pouvons l'attendre sans le craindre plus
qu'aucune autre maladie.

PREMIÈRE ASSEMBLÉE ANNUELLE
DE LA SOCIÉTÉ MÉDICO-CHIRUR-
GICALE DE MONTRÉAL.

L'assemblée annuelle de la société Médico-
chirurgicale de Montréal a eu lieu dans les
salles du Dispensaire, lundi, 15 Janvier, à 8
heures P. m. Le Dr. Hingston occupa le
siège présidentiel. Après les affaires de
routine le Dr. Squire, l'un des secrétaires,
lut le rapport suivant:

Le 28 Juillet 1865, trente-un membres de
la profession médicale répondirent à l'appel
de MM. les Docteurs Howard, Peltier et
Hingston et s'assemblèrent dans les salles de
P'Institut des Artisans pour délibérer sur l'op-
portunité de former une société médicale.
Le Dr. Sutherland fut appelé à présider
l'assemblée. Après une longue discussion,
il fut unanimement résolu,'sur proposition
du Dr. Hingston qu'il était désirable de
former une société pour l'avancement de la
science médicale, et dont le nom serait
société Médico-chirurgicale, de Montréal. A
l9 suggestion du Dr. Howard, un comité

d'organisation composé des Drs. Peltier,
Reddy, Leprohon, Hingston, Craik et Squire,
fut nommé pour rédiger la constitution et les
règlements de la nouvelle société. Le 4
août eut lieu une autre sssemblée présidée
par le Dr. Fraser et qui fut ajournée à la
semaine suivante. A une assemblée subsé-
quente présidée par le Dr. Campbell, le rap-
port du comité fut pris en considération et
reçu; et la société fut définitivement fondée
par l'élection au scrutin des Messieurs sui-
vants: Drs. Campbell, Sutherland, Fraser,
Beaubien, Trudel, Coderre, Scott, Howard,
Craik, Peltier, Bibaud, Leprolion, Reddy,
Hingston, Fenwick, Boyer, Lemire, Dage-
nais, Thompson, F. W. Canpbell, Squire,
Larocque, Globensky, Desrosier. L'élection
des officiers pour 1865, qui eut lieu le 8
août, à une assemblée spéciale des 24 mem-
bres que nous venons de nommer donna le
résultat suivant:

Président.-J. W. Campbell, A. M. M. D.;
Vice-présidents.--E. H. Trudel M. D., W.
H. Hingston, M. D. L. R. C. S. E. ; Tréso-
rier,-H. Peltier, M. D.,Edin.; Secrétaires,-
W. Wood, Squire, A. M. M. D. et le Dr. E.
Lemire; Conseillers ; R. P. Haward, M. D.,
L. R. C. S. E; J. L. Leprehon, M. D., A.
Craick, M. D., J. E. Coderre, M. D., W. E.
Scott, M. D., et les officiers ex-ofticio. A la
même assemblée il fut décidé que les règle-
ments seraient soumis au conseil.

La première assemblée régulièie eut lieu
le 25 Août et après le rapport du conseil, le
Dr Craik donna avis qu'à la seconde assen-
blée mensuelle, il proposerait l'adoption
définitive de la corstitütion et des règlements,
qui furent adoptés, clause par claùse à las-
semblée du 27 Octobre. La Société en ordon-
na en même temps limpression en Anglais
et en Français pour l'usage des mémbres.
Quoiqu'il se soit à peine écoulé deux mois
depuis cette éqoque, la Société a déjà
en trois communications importantes:
une du Dr. Craik- sur lë tétanos trau-
matique; une -du Dr. Hingston- sui l'in-
fluence du.climatdu Canadasurles Euüopéens
et enfin quelques observations pratiques sur la
p-évention du choléra par le Dr. Godfrey.
Ces travaux :donnerent naissance à d'inté-
ressantes discussions qui furent conduites
avec beaucoup d'entrain et de bonne entente.
Plusieurs auIres rembres se sont aussi
engagés à fournir quélqie travail, et la société
s'occupera bientôt dé questions importantes
pour la profession en général. La Société
compte déjà.parmi ses membres plus de la
inoitié des médecins de Montréal et elle


